



## PROYECTO DE COMUNICACIÓN

La Cámara de Diputadas y Diputados de la provincia, vería con agrado que el Poder Ejecutivo, a través del organismo que corresponda, proceda a crear una sala de primeros auxilios equipando la misma y dotándola de personal capacitado, en un edificio que la comuna dispone para tal fin en la localidad de Soutomayor, ubicada en el Departamento Las Colonias.

Diputada Provincial CPN Jimena Senn

## **FUNDAMENTOS**

Señora presidenta:

La sala de primeros auxilios en la localidad de Soutomayor, Departamento Las Colonias, actualmente, carece de los elementos esenciales para operar adecuadamente, lo que imposibilita brindar la atención primaria de la salud necesaria para los residentes de dicho distrito. Es importante destacar que el acceso a la salud en comunidades pequeñas como esta, es fundamental para garantizar el bienestar de todos los habitantes. La sala de primeros auxilios no solo proporciona atención médica inmediata en casos de emergencia, sino que también sirve como punto de referencia para la prevención y el seguimiento de determinadas dolencias.

Como legisladores, es nuestro deber comprometernos con el acceso de la población a una atención médica de calidad. Por lo tanto, es

General López 3055 – (S3000DCO) – Santa Fe – República Argentina



imperativo fortalecer la infraestructura y el personal de la sala de primeros auxilios de dicha localidad, para abordar estas necesidades y asegurar el bienestar de nuestros ciudadanos.

Por todo lo expuesto, solicito a mis pares, me acompañen en el presente proyecto.

Diputada Provincial
CPN Jimena Senn